



Manu Dibango

La musique plus que tout fait émerger des pans entiers de la mémoire et je n'ai pu résister à partager ce très personnel coup de coeur, car Manu DIBANGO était un grand musicien de cette terre rouge d'Afrique, le Cameroun. Il se vendait des 45 tours sur les marchés de Douala dans les années 70. Musicien à la carrière exceptionnelle, copié par les plus grands...

Mamako mamassa makoma kossa !

Vous qui avez dansé et danserez sur Soul Makossa, je vous invite à rêver sur Wild man in the city.

Longue vie à ta musique, homme joyeux !

Frédérique